

**Protokoll:**

Wir begrüßen die Gemeindegeschwester Plus Hannah Meyer, die seit kurzem auch für unseren Stadtteil Stolzenfels zuständig ist. Bei der Gemeindegeschwester Plus handelt es sich um eine Ansprechpartnerin für ältere Menschen. Sie betreut und vermittelt Angebote, für Menschen die zuhause Wohnen und im Alltag Hilfe benötigen. Frau Meyer bietet an, bei Bedarf auch Sprechstunden in der Ortsverwaltung mit anzubieten. Wir haben sie sehr herzlich auch zu unserem Seniorennachmittag am 26.11.2023 eingeladen um sich vorzustellen und von ihrer Arbeit zu berichten. Frau Meyer möchte im Stadtteil auch altersbezogene Projekte anbieten.

Der Ortsbeirat freut sich über die Einrichtung dieser Stelle. Weil wir in Stolzenfels viele ältere Mitbürger haben ist die Expertise und Unterstützung einer Fachkraft hier sehr Hilfreich.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Frau Meyer, und sind auf ihre Anregungen und Projekte gespannt. Stolzenfels ist ein Stadtteil mit infrastrukturellen Problemen, wie z.B. schlechten Einkaufsmöglichkeiten aber auch mangelnder Barrierefreiheit sowohl im privaten aber auch im öffentlichen Bereich, daher danken wir im Sinne älterer Bevölkerungen für die Unterstützung und Anregungen von unserer neuen Gemeindegeschwester Plus.